
          5 月 28 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

会長の時間をいただきます。 

先日、2009-2010年の第一分区会長幹事の OB 会があり

ました。次年度、次々年度のガバナーとガバナー補佐が

輩出された年度でして。木本パスト会長と一緒に天地閣

で、昔話にいろいろ花を咲かせました。 

ロータリーで知り合った仲間と、友好を深めながら末

永い付き合いができることだけでも、非常に恵まれたこ

とだと痛感しております。 

今年度の高島年度 OB 会もあるかと思いますので、少

なくとも年数回は仲間との出会いの場が持てたらいい

のかなと思う次第です。 

今後の日程についてですが、6 月 1 週 2 週につきまし

ては、今期の振り返りとなりますので、各委員会の皆様

には発表をしていただきたいと思います。 

任期まであと 1 ヶ月ちょっとですが、身を引き締めて

ロータリー活動に精進していきますので、よろしくお願

いいたします。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

幹事報告    小澤 興幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この度入会されました須賀さん、これからよろしく

お願いいたします。 

 来週からは、各委員会の事業報告になっております。

来週は 4 大奉仕（職業、社会、国際、新世代）とロ

ータリー財団、未来の夢計画。出来たら米山奨学会

まで出来たらいいなと思っております。 

次週に、その他各委員会の委員長にお願い致します。 

 

 

出席報告    星 勝治委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 22名 13名 66.67％ 21名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX        池澤委員 

 

 次年度卓話宜しくお願いいたします。 

高島会長・小澤幹事・長山行夫・大森昌弘・ 

石川 悟・須田 晃・信太克己・千葉省三・ 

小山高一・弓野博司・木本貴一・石川國博・ 

星 勝治・荒川浩信・宮本尚彦・池澤 健・ 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 25年 05月 28日（火） 【プログラム】クラブフォーラム /次年度計画 

次 回 例 会：平成 25年 06月 04日（火） 【プログラム】クラブフォーラム /本年度委員会 

■会 長  高 島 章 行 ■副 会 長  小 澤  興 
■幹 事  小 澤  興  ■会報委員  遠  藤  陽  夫 
 

例 会 報 告 



山本忠安・川村昌弘 

 孫が 3人になりそうです。 

鹿志村高道 

 娘がキリスト高校野球部マネージャーになりまし

た。ガンバッてほしいです。 

大森孝之 

 よろしくお願い申し上げます。 

須賀久央 

 石川県加賀に行ってきました。1300K 運行しました。 

川崎健輔 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 29,000 円 累計額 1,229,121 円 

 
 
 
プログラム 

 

新入会員バッジ授与式    須賀久央会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4 月 1 日に鎌田会員の後を受けまして、多賀家電本

部長を仰せつかりました須賀と申します。宜しくお

願い申し上げます。 

 

 

クラブフォーラム 

次年度計画               小澤幹事 

 

 2013-2014年度日立南ロータリークラブの次年度計

画をお知らせします。 

 先週もお話しましたが、第一には未来の夢計画です。

そして、会員1名の純増をお願いしたいと思います。 

 積極的に奉仕活動に参加いただけますようお願い

致します。 

 6月末までに事業計画の提案をお願いして、8月27日

のガバナー公式訪問に間に合わせたいと思います

ので、よろしくお願い致します。 

 4大奉仕の委員長の皆さん、継続事業のほかにも特

色ある事業を模索していただきたいと思っており

ますのでよろしくお願い致します。 

 未来の夢計画は、鈴木幹事とロータリー財団で一緒

にお願いしたいと思います。 

 親睦活動においては、夜間例会などのご婦人方の積

極的な参加をお願いしたいと思っております。 

 次年度、初の女性会員の入会希望がございますので、

理事会で決定したいと思います。 

 私の都合で申し訳ありませんが、理事会を第3週か

最終週の例会終了後に行いたいと思っております。 

 若い人に、理事会の見学をしていただきたいと思い

ます。ご意見をいただけますと幸いです。 

 魅力あるクラブ運営となるように、皆様方のご協力

をお願いしたいと思います。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


